OÖ. Herzlauf in Traun

Schärdinger SPÖler lief für die gute Sache



- Das SPÖ-Team setzte sich aus hochrangigen SPÖ-Politikerinnen und Politikern aus ganz Oberösterreich zusammen – unter ihnen auch der Schärdinger Bezirksvorsitzende Karl Walch (2. von rechts).
- Foto: SPÖ

Ein Team der SPÖ Oberösterreich mit Schärdinger Beteiligung ging am 1. Oktober 2023 beim OÖ. Herzlauf in Traun an den Start.

BEZIRK SCHÄRDING. Der vom Verein Herzkinder Österreich organisierte Benefizlauf unterstützt herzkranke Kinder und deren Familien. Die SPÖ-Mannschaft nutzte den Lauf, um auf drängende Gesundheitsprobleme aufmerksam zu machen. Das Team lief für mehr Kinderärzte, kürzere Wartezeiten und den Ausbau der Kinder- und Jugendpsychiatrieplätze in Oberösterreich.

Engagement der Teilnehmer beeindruckte Walch

Karl Walch, SPÖ Bezirksparteivorsitzender in Schärding und selbst Teilnehmer des OÖ. Herzlaufs, betonte die Bedeutung des Engagements: "Im Rahmen der SPÖ-Weihnachtsbaumaktion 2022 konnten wir den Verein Herzkinder mit rund 24.000 Euro unterstützen. Nun wollten wir wieder unseren Beitrag leisten. Die Herzkinder Österreich unterstützen Familien und ihre kranken Kinder von Anfang an und greifen ihnen in dieser schwierigen Zeit unter die Arme." Walch beeindruckte das Engagement der Menschen, die gekommen waren, um zu laufen und zu unterstützen: "Die SPÖ freut sich, Teil dieser großartigen Benefizaktion gewesen zu sein. Gemeinsam werden wir weiterhin für eine bessere Gesundheitsversorgung von Kindern eintreten", so der Schärdinger Bezirksvorsitzende.